
本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑者一覧】 

R3.12.20 実施 

順番 成果発表プロジェクト名 質疑議員名 

１ 本別町商店街の活気 UP プロジェク

ト 

藤田議員 

山西議員 

大住議員 

篠原議員 

２ 生涯幸せプロジェクト 阿保議員 

黒山議員 

梅村議員 

水谷議員 

３ アニメの聖地 本別町プロジェクト 方川議員 

石山議員 

柏崎議員 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

１．本別町商店街の活気 UP プロジェクト 

議員名 藤 田 直 美 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 学生割引とフードコートについてはもう少し深堀する

べきと思いますが、デメリットの中で、商工会と連携し

なければならないとあります。 

 行くきっかけとして、スタンプラリーの声もあったこ

とから、各種イベントを開催し、商店街以外の協力が考

えられる商工会や農協、行政との相談については、どの

ように考えていますか。 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

１．本別町商店街の活気 UP プロジェクト 

議員名 山 西 二三夫 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 銀河通り商店街に行かない理由として、アンケートに

よると７３％が行く理由がないと答えています。 

 非常に高い結果ですが、それはなぜだと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

１．本別町商店街の活気 UP プロジェクト 

議員名 大 住 啓 一 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 今回、皆さんが考え、行動した事は、本別町にとって

画期的と思います。 

 高校生の皆さんと同級生の方々との交流はどのように

考えていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

１．本別町商店街の活気 UP プロジェクト 

議員名 篠 原 義 彦 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 作成したお店ごとのメニューブックは、学生だけでな

く町民にも配付し、道の駅など人の集まる場所にも置い

て、町外観光客にも配付できたら良いと思います。 

 その時のメニューブック作成費用はお店の宣伝費とし

て負担してもらってはどうでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

２．生涯幸せプロジェクト 

議員名 阿 保 静 夫 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

「障がいは個性であるということを小学生の時から学

ぶことにより差別や偏見、そしていじめが起こるのを防

ぐという考えに行きつきました。」との主旨には同感で

す。あるいは幼児教育のころからでも早くないとも感じ

ました。 

現在の自分の障がいのある方に対する見方や感じ方

で、解決策の提案が示すような「もっと早くから障がい

について学んでおけばよかった」と感じていることがあ

りましたら伺います。 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

２．生涯幸せプロジェクト 

議員名 黒 山 久 男 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

差別や偏見をなくすことは最も重要と考えます。 

障がい者の働く場所や環境なども考えなければなりま

せんし、障がい者の居住の場も必要と考えますが、この

事についての話し合いはあったのかどうか、あればその

内容を伺います。 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

２．生涯幸せプロジェクト 

議員名 梅 村 智 秀 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 「障がいを持った人たちが将来どのように本別町で生

活していくか気になった」とのことですが、障がいにつ

いて学び、理解を深めた小学生たちや、素晴らしい視点

と取り組みによって、その学びの機会を設けた皆さんは、

将来どのように本別町で、また、本別町に関わって生活

していくとお考えですか。 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

２．生涯幸せプロジェクト 

議員名 水 谷 令 子 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 生涯幸せプロジェクトのタイトルに心が引かれまし

た。町民の皆さんの笑顔が浮かびました。 

 障がいを持った人が、生涯幸せに暮らしていける町に

なると、どうして本別町で生活している様々な人が生涯

幸せに暮らせる町になると考えたのですか。 

 町民の皆さんの意識に変化は起きますか、伺います。 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

３．アニメの聖地 本別町プロジェクト 

議員名 方 川 一 郎 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 アニメを実際に制作しようとした場合、どのような課

題が考えられますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

３．アニメの聖地 本別町プロジェクト 

議員名 石 山 憲 司 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 １１月１７日「とかち創生学」成果発表会に参加した

折、卒業生の進路結果の一覧表を見ましたが、その中に

声優養成学校に合格した方がいました。また、その他ア

ニメ業界関係に進まれた先輩がおられれば、それらの

方々と連絡し、交流を深められているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探求の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

３．アニメの聖地 本別町プロジェクト 

議員名 柏 崎 秀 行 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

アニメとのコラボで観光客を増やす方策として、他に

想定していることはありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


